

Reitera canciller cubano que Obama tiene facultades ejecutivas para modificar aplicación del bloqueo



París, 4 feb (RHC) “El presidente de los Estados Unidos conserva facultades ejecutivas amplísimas que si decidiera usarlas con determinación podría modificar muy sustancialmente la aplicación del bloqueo”, aseguró a Euronews el canciller cubano, Bruno Rodríguez Parrilla, quien acompañó al presidente Raúl Castro en su histórica visita a Francia.

La entrevista íntegra con el Ministro de Relaciones Exteriores se publicará este jueves en el programa Global Conversation, de Euronews.

Rodríguez se refirió al inicio del proceso de normalización de relaciones entre La Habana y Washington, y Euronews ha adelantado un fragmento de este diálogo:

Luis Carballo, Euronews: ¿Les ha dado Washington una fecha para el final de las sanciones? ¿Se va a anunciar, cree usted, antes de que Obama deje la Casa Blanca?

Bruno Rodríguez Parrilla, ministro de Relaciones Exteriores de Cuba: “No habrá normalización, obviamente, sin la completa terminación del bloqueo que requeriría una decisión de naturaleza congresional. Sin embargo, el presidente de los Estados Unidos conserva facultades ejecutivas amplísimas que si decidiera usarlas con determinación podría modificar muy sustancialmente la aplicación del bloqueo”.

Luis Carballo, Euronews: Este es un año de elecciones en Estados Unidos. ¿El relevo que viene en Washington puede afectar al deshielo? ¿Qué candidato le conviene más a Cuba?

Bruno Rodríguez Parrilla: “Cualquiera de ellos o ellas, sin lugar a dudas encontrará una situación nueva inédita en las relaciones entre los Estados Unidos y Cuba, porque de eso se trata, de fundar relaciones totalmente nuevas”.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/83208-reitera-canciller-cubano-que-obama-tiene-facultades-ejecutivas-para-modificar-aplicacion-del-bloqueo>



Radio Habana Cuba